

### Programa de Enriquecimiento Extracurricular UR-TALENT de la Universidad de La Rioja

El programa enriquecimiento se inserta dentro del convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de Educación, Cultura, Deporte y Juventud, y la Universidad de La Rioja, a través de su Fundación General. El programa de enriquecimiento UR-TALENT será coordinado por profesores de la Universidad de La Rioja, con experiencia investigadora y profesional contrastada en el ámbito de las Altas Capacidades. Las clases se impartirán en las instalaciones de la Universidad de La Rioja.

### 1. Las altas capacidades como necesidad específica de aprendizaje

Dentro de las posibles intervenciones educativas para el alumnado con altas capacidades intelectuales (AACC), el enriquecimiento se postula como una de las que cuenta con mayor soporte, dado que permite la ampliación de contenidos educativos y un enfoque más individualizado del proceso de enseñanza-aprendizaje, atendiendo a las inquietudes e intereses del propio alumnado. Por todo ello, el presente Programa de Enriquecimiento Extracurricular UR-TALENT se articula en torno a los siguientes objetivos:

- 1. Educar en valores y convivencia escolar.
- 2. Trabajar la capacidad de regulación emocional con el fin de mejorar las competencias socioemocionales.
- 3. Potenciar las capacidades prosociales y de relación del alumnado.
- 4. Enriquecer los contenidos académicos dentro de los ámbitos STEAM (*Science, Technology, Engineering, Arts and Mathematics*). (p.ej., robótica, programación, etc.)
- 5. Desarrollar la capacidad de argumentación y exposición oral.
- 6. Promocionar el bilingüismo con la impartición de contenidos específicos en lengua inglesa
- 7. Posibilitar la mejora curricular del alumnado y la preparación del mismo para etapas educativas superiores.
- 8. Asistencia a clases de determinados grados de la Universidad de La Rioja.

### 2. Destinatarios

El programa formativo para alumnado con AACC y alto rendimiento académico pretende dar respuesta al alumnado que por sus características cognitivas, emocionales y sociales se pueden ver beneficiados de programas formativos que enriquezcan su actividad curricular regular en el centro educativo, así como a las familias de este alumnado. El programa pretende atender al alumnado desde los 5 años hasta los 18 años, siendo estas edades orientativas y flexibles en función de la valoración



del equipo de coordinación. Para poder entrar en el programa se requiere un diagnóstico de AACC o derivación del centro por alto rendimiento. Independientemente se podrá hacer evaluación por parte del programa.

### 3. Estructuración de los contenidos de aprendizaje

Dentro de cada módulo se estructuran las actividades formativas que atienden a los contenidos académicos STEAM y al trabajo de la educación emocional (p. ej. Regulación emocional, habilidades sociales) y la educación en valores y convivencia. Además, se potencia el desarrollo de la capacidad argumental y expositiva. El programa contará en todos los módulos con al menos un contenido formativo que será impartido en idioma extranjero inglés.

Los contenidos formativos a los que atienden los participantes se estructuran por curso académico. En todos los contenidos formativos se trabajarán diferentes competencias transversales, incluyendo todos ellos la generación de productos finales de aprendizaje. El carácter anual de los contenidos formativos posibilita la generación de proyectos de valor que pueden tener visibilidad a nivel educativo.

#### 4. Equipo docente

Dentro de la búsqueda de la excelencia formativa, todos los profesores y profesoras del programa cuentan con Titulación Universitaria y en la mayoría de los casos formación superior de master y/o Doctorado. Además, son especialistas en su rama de conocimiento con experiencia docente previa a nivel Universitario y/o experiencia laboral contrastada.

# 5. Lugar, horario y fechas de impartición

Las clases se impartirán en la Universidad de La Rioja. Las clases se impartirán en la tarde del viernes de 17:00 a 20:15 horas. Las fechas previstas tentativas del programa son del día 25/11/2022 al 17/06/2023.

## 6. Cuota de inscripción

La cuota mensual para participar en el programa es de 25 euros. No hay cuota de inscripción. Igualmente, el programa implementará la ayuda de becas para determinadas familias.

# 7. Contacto

Para solicitar la inscripción al programa se puede contactar por Email: